



A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar muy cordialmente, escribo para informar ampliamente que el próximo 1 de junio, la dirección del Museo de Arte Popular Americano (MAPA) Tomás Lago de nuestra Facultad será asumida por la prof. Constanza Urrutia Wegmann, quien sucederá en funciones a la actual directora, prof. Nury González Andreu.

La prof. Urrutia cuenta con una amplia trayectoria en los ámbitos artísticos y de gestión cultural y universitaria, y se ha desempeñado previamente en distintas responsabilidades de importancia institucional. La prof. Urrutia es académica del Departamento de Artes Visuales de nuestra Facultad, Magíster en Artes Visuales y especialista en arte textil, con una destacada trayectoria de exposiciones nacionales e internacionales.

Su nombramiento como Directora del MAPA fue fruto de un proceso de selección, donde participó una comisión constituida por las direcciones de los departamentos de Artes Visuales y de Teoría de las Artes, las direcciones del Museo de Arte Popular Americano y del Museo de Arte Contemporáneo, además de nuestra Directora Académica y de la Vicerrectora de Extensión y Comunicaciones de nuestra Universidad. Posteriormente, el proceso fue definido por la Rectora de nuestra Casa de Estudios en concordancia con este Decano, en base a los antecedentes presentados.

Felicito a la profesora Urrutia por el desafío que asumirá, quien cuenta con nuestra confianza y apoyo. Su trayectoria, carácter y compromiso auspician un positivo periodo de trabajo en este Centro Extensional Universitario. Esto, desde los principios de nuestra institución y la perspectiva de la riqueza del trabajo académico de nuestra comunidad, como una plataforma para el encuentro con nuestro acervo cultural y en continua vinculación con el medio.

Por último, entrego el mayor de los reconocimientos a la destacada labor de la prof. Nury González, quien ha liderado en forma excepcional el proyecto del Museo de Arte Popular Americano. Sin duda, la profesora González seguirá imprimiendo su sello en las distintas labores que en el futuro asuma.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Prof. Fernando Carrasco Pantoja
Decano
Facultad de Artes